

Miembros del equipo digital tuvieron problemas de salud

ROMINA RAGLIANTI

Dos integrantes del equipo Pulso Digital, cuyo objetivo era dar presencia a personas y organizaciones sociales que apoyan a Teletón en un ecosistema digital, necesitaron atención médica de urgencia durante la noche de inauguración del evento.

El exfutbolista Mauricio Pinilla sufrió una severa alza de presión y fue evaluado en dos ocasiones por personal médico en el Teatro Teletón, pero debido a que no se estabilizó fue enviado a su casa a descansar y no pudo retomar sus labores. Ayer, Pinilla actualizó su estado en sus redes sociales. "Agradezco la preocupación y me haré el chequeo correspondiente en los próximos días. Un abra-



En el equipo Pulso Digital, la antigua "Mesa digital", estuvieron también los deportistas Fernando González, Nicolás Massú y Francisca Crovetto.

zo grande a todos. Una lástima no poder seguir ayudando, estaba muy ilusionado, pero la salud está primero", dijo.

La otra que pasó un susto fue la *influencer* Ignacia Antonia, que manifestó un cuadro de malestar y vómitos y terminó

en una camilla, donde se sacó una foto que compartió en sus redes. Pero luego se sintió mejor y ayer volvió al equipo.

Antes, la animadora Cecilia Bolocco también tuvo que restarse de la jornada por problemas de salud.